

# SILENCIO: GESTIONAMOS

Sin duda, existe un fuerte contraste entre la dinámica actividad de los siete magníficos líderes de Alianza Popular por todo el territorio nacional —excepto Ceuta y Melilla— y el silencio que mantienen sus representantes en la provincia de Cuenca.

Tras aquella espectacular presentación, amparados por el manto de Fraga, y consiguiente publicación de las listas de los grupos integrantes —siguen faltando las de Acción Regional (López Rodó), que encabeza Sánchez Pintado y Acción Democrática Española (Silva Muñoz), con Alonso-Villalobos al frente— un profundo silencio, decimos, ha caído sobre el más fuerte de los grupos que van a concurrir a la campaña electoral.

Silencio de cara a la galería, por supuesto. Ninguna conferencia, ningún mitin, ningún cartel callejero, ninguna reunión pública. Nada de nada.

Naturalmente, esto no significa que Alianza Popular esté dormida en Cuenca; sus líderes están manteniendo, en el más escrupuloso secreto, en relación a las gestiones que están realizando entre sí. Hay que decir, además, que muy pocas indiscrecciones se están filtrando de parte de los responsables del grupo.

Ante alguno de ellos, EL BANZO ha insinuado que no está bien esa desatención al público, a no ser que estén tan seguros de la victoria que no necesiten salir a los campos a buscar votos. Nos han asegurado que no es eso y que pronto habrá actos públicos.

## Los problemas de hacer una lista

Según nos ha dicho Sánchez Pintado, la elección de los candidatos se hará teniendo en cuenta la opinión de la base, para lo cual los comités provinciales elaborarán las listas que han de ser aprobadas por las asambleas respectivas. Este planteamiento puramente democrático no se ha puesto en vigor hasta ahora, manteniéndose las gestiones a nivel de la élite directiva.

Alianza Popular tiene una seria dificultad a la hora de preparar la famosa lista: el sistema proporcional establecido por el gobierno. Por algo sus procuradores resistieron hasta última hora la aceptación de este sistema. Los problemas se ven con claridad en una provincia como Cuenca.

En efecto, por el sistema mayoritario, Alianza Popular no tendría muchas dificultades para sacar tres e incluso los cuatro diputados adjudicados a Cuenca. Con el proporcional, es prácticamente imposible obtener las cuatro plazas y difícilísimo tres; sus pensamientos tienen que orientarse, dando por supuesto que el triunfo va a ser suyo, a obtener dos escaños.

También a efectos conquenses ha sido un error la federación de casi todos los grupos integrantes, que ahora deberán elaborar una sola lista, lo que supone sacrifi-

car a muchos aspirantes a diputado; moviendo dos o tres listas, una por grupo, Alianza hubiera logrado con cierta facilidad los cuatro escaños.

Se da por descontado que Constantino



¿SANCHEZ PINTADO COLA DE LEÓN?

Palomino de Lucas va a encabezar la relación; es casi seguro que detrás irá Manuel Ruiz-Jarabo Ferrán. El problema está en

los dos puestos siguientes. La tercera plaza ha sido ofrecida, según parece, a Juan Alonso-Villalobos que, para aceptarla, deberá dimitir como alcalde de Cuenca, cosa que haría sin pensar si su lugar en la lista estuviera más arriba pero en esta posición es más que problemático que logre un escaño; haría falta una victoria abrumadora de Alianza Popular para que los beneficios de la elección alcanzaran a este tercer puesto.

¿Y el cuarto? Ese cuarto hombre es importante, porque tiene que ser persona de peso específico, para no debilitar la lista y, a la vez, sacrificado —esto es la disciplina de partido— puesto que sabe que no tendrá plaza en el Congreso. Al parecer, ese cuarto nombre va a ser Sánchez Pintado; el interesado no nos ha dicho ni media palabra sobre el asunto, pero sus compañeros parecen dispuestos a adjudicarle el puesto de la cola del león.

En cuanto al Senado, el silencio es el mismo, aunque aquí los problemas son menores, puesto que puede haber candidaturas individuales y, al ser el recuento por mayoría de votos, pueden ser elegidos cuatro personas de un mismo partido.

Se conoce ya la intención de Rafael Mombiedro de aspirar a una de estas plazas. Posiblemente le acompañe su hermano Luis.

Y queda, como una de las grandes expectativas, la actitud que pueda adoptar Francisco Ruiz-Jarabo. En un principio se pensó que estaría fuera de la contienda electoral, pensando en la posibilidad de recibir luego una de las cuarenta plazas que deberá adjudicar el Rey. Las últimas noticias —o sea, rumores procedentes de fuentes por lo general bien informadas— adelantan que el antiguo ministro de Justicia acaricia la posibilidad de concurrir a las urnas, como candidato independiente al Senado.

Pero todo esto, insistimos, se gestiona en el mayor de los secretos. Cualquier día nos enteraremos de las decisiones adoptadas.

## ATENCIÓN, COLECCIONISTAS

EL BANZO ya es historia. Está en la historia.

Nuestros doce primeros números recogen la inquietud del tiempo apasionante de la transición. En ellos se refleja el despertar del pueblo conquense. Y se cuentan, además, cosas que nadie más ha dicho sobre los acontecimientos de cada día.

De algunos de esos números quedan pocos ejemplares. Dentro de algún tiempo, serán piezas valiosas. Aproveche la oportunidad, ahora que aún puede hacerlo. Y, si es comprador habitual de la Revista, compruebe si le falta algún número. Ahora puede completar la colección.

Números sueltos del 1 al 12: 50 pesetas  
Colección completa 12 números: 500 pesetas